

Fliegende Blätter
(München)

Baschibozuk und Großvezier

(Dezember 1877)

Geplündert von Tscherkessen,
Verwüstet ist der Ort;
Es treibt vier Christenmädchen
Ein Baschibozuk fort.
5 Doch hat die Christenmädchen
Vergebens er geraubt,
Denn Sklavenhandel ist ja
Schon längst nicht mehr erlaubt.
In Stambul angekommen
10 Verfällt er dem Gericht,
Man führt ihn sammt den Mädchen
Zum Großvezier. Der spricht:
»Du Räuber! Dem Gerichte
Laß' ich jetzt seinen Lauf!«
15 Die Mädchen nimmt er schmunzelnd
In seinen Harem auf. —
Was bei dem Baschibozuk
Man Menschenraub genannt,
Wird nun als Adoptirung
20 Der ganzen Welt bekannt.

Textnachweis:

Fliegende Blätter (München), Band 67, Nr. 1689 (Dezember 1877), S. 181.